

Nirvana - 1/1

Biographie de Kurt Cobain en souvenir de sa mort...

Kurt Cobain naît le 20 février 1967 dans l'état de Washington. Son père est mécanicien, sa mère au foyer. La famille Cobain s'installe à Aberdeen, une bourgade de bûcherons.

Sa jeune enfance se déroule normalement ses nombreux oncles et tantes l'initient à la musique. Mais quand il a 8 ans ses parents divorcent. Il devient renfermé. Sa mère obtient sa garde. A l'école Kurt est rejeté, associable, il parle peu aux autres élèves. Son père demande alors sa garde et l'obtient en 1979. Kurt vit chez son père mais les disputes sont continuelles celui-ci suggère à son fils d'abandonner la guitare. Viré de chez lui, il passera plusieurs mois chez des amis, allant même jusqu'à dormir sous les ponts. Kurt atterrit finalement chez son oncle, musicien qui va l'initier à la musique en lui offrant sa première guitare.

Jusqu'à 16 ans, Kurt a peu d'amis mais l'arrivée du punk va le changer.

Avec son unique ami, Buzz Osbourne, chanteur des Melvins, il assiste à des concerts de punk, et découvre le hard rock des années 70.

Par l'intermédiaire de Buzz, Kurt rencontre Chris Novoselic. Kurt cherche à monter un groupe qu'il baptise Fecal Matter. Quelques mois plus tard, il envoie une cassette à Chris qui lui propose alors de fonder un nouveau groupe, qui deviendra Nirvana.

En 1985, à quelques semaines du bac, Kurt abandonne le lycée pour se consacrer entièrement à la musique. C'est à cette époque que Kurt se met à goûter à l'héroïne (sex, drugs and rock'n'roll). Kurt travaille avec son groupe sur l'album Bleach et il accumule les petits boulots mal payés. Les tournées commencent à s'enchaîner et Kurt en devient vite lassé.

Avec la sortie de Nevermind en 1991, Nirvana connaît un succès fulgurant. Il devient vite le symbole du grunge. Ceci le rend très mal à l'aise, il en devient stressé, et il se met à consommer en grande quantité de l'héroïne.

Kurt rencontre Courtney Love grâce au milieu de la drogue. Commence alors une histoire entre eux deux. Ils se marient et Courtney tombe enceinte.

Leur petite fille naît, ils l'appellent Frances. Mais à cause des rumeurs de la presse Frances leur est retirée. Kurt et Courtney se battent pour récupérer la garde de Frances et y arrive.

Nirvana enchaîne les concerts, la drogue et la pression de sa Courtney font mourir Kurt. Les concerts sont désastreux et sont états dégradés.

En mars 1994, il fait une overdose. CNN annonce sa mort mais il est simplement dans le coma. Il est admis en cure de désintoxication d'où il s'évade. Le 8 avril son corps est découvert Kurt s'est suicidé... Il avait 27 ans.

La nouvelle fait réagir le monde entier le soir même une violente funèbre est organisée à Seattle.

Le rock avait perdu une grande star doué d'un talent inouï.